

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise



Anreise mit dem Pkw

Wechseln Sie von der A391 oder A395 auf die A39 und nehmen Sie die Ausfahrt Braunschweig-Süd. Halten Sie sich im nachfolgenden Autotunnel rechts und biegen Sie an der Ampel rechts in die Salzdahlumer Straße Richtung Kliniken ab. Folgen Sie der Straße bis zur Kreuzung Hallestraße, biegen Sie nach rechts und dann nach ca. 100 Metern nach links in die Dresdenstraße ab. Das Hotel befindet sich auf der linken Seite.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Am Braunschweig Hauptbahnhof (Bussteig F) nehmen Sie die Buslinie 431 Richtung „BS Helmstedter Str.“. Fahren Sie ca. 8 Minuten bis Haltestelle „Dresdenstr.“. Folgen Sie den grünen Hotelroutenschildern in die Dresdenstr. Nach ca. 200 m bzw. 2 Gehminuten erreichen Sie das Hotel auf der linken Straßenseite.

ALTERNATIV: Am Braunschweig Hauptbahnhof (Bussteig F) nehmen Sie die Buslinie 411 Richtung „Südstadt“. Fahren Sie ca. 7 Minuten bis Haltestelle „Staatl. Untersuchungsämter“. Gehen Sie zurück auf der Salzdahlumer Str. bis zur Ampelkreuzung. Dort biegen Sie halblinks in die Hallestr. Folgen Sie den grünen Hotelroutenschildern in die Dresdenstr. Nach ca. 200 m bzw. 2 Gehminuten erreichen Sie das Hotel auf der linken Straßenseite.



Hotel Braunschweig

Dresdenstraße 10 · 38124 Braunschweig
 Telefon +49 (0)531 264210 · info@hotel-braunschweig.bestwestern.de
www.hotel-braunschweig.bestwestern.de

We wish you a pleasant journey!



Journey by car

Change from motorway A391 or A395 to A39 and take the exit Braunschweig-Süd. Keep right in the following car tunnel and turn right at the traffic lights into Salzdahlumer Straße in the direction of Kliniken. Follow the road to the junction Hallestraße, turn right and then after approx. 100 m turn left into Dresdenstraße. The hotel is on the left-hand side.

Arrival by public transport

At Braunschweig main station (bus platform F) take bus line 431 in the direction of „BS Helmstedter Str.“. Leave the bus after about 8 minutes and get off at „Dresdenstr.“. Follow the green hotel route signs to Dresdenstr. After approx. 200 m or 2 minutes by foot you will reach the hotel on the left side of the street.

Alternatively take bus line 411 in the direction of „Südstadt“ at Braunschweig main station (bus platform F) . Take the bus for approx. 7 minutes to the stop „Staatl. Untersuchungsämter“. Walk back on Salzdahlumer Str. until you reach the crossroads with traffic lights. Follow the green hotel route signs to Dresdenstr. After approx. 200 m or 2 minutes by foot you will reach the hotel on the left side of the road.



Hotel Braunschweig

Dresdenstraße 10 · 38124 Braunschweig
 Telephone +49 (0)531 264210 · info@hotel-braunschweig.bestwestern.de
 www.hotel-braunschweig.bestwestern.de